

# Premier bilan pour les Amis du Saulnois



**Les Amis du Saulnois se sont retrouvés pour faire un bilan de cette année riche en manifestations à l'occasion du centenaire de la Grande Guerre.** Photo RL.

Il était impossible pour l'association Les Amis du Saulnois et de son patrimoine d'occulter le centenaire de 1914. Car la région a été placée aux premières loges des combats du début de la Grande guerre.

À la fin de l'été 1914, nos ancêtres ont d'abord vu les Français entrer en libérateurs en Lorraine annexée, puis les Allemands contre-attaquer en direction de Nancy avant que le front ne se fige au niveau de la frontière de 1871. De Nomeny à Belles-Forêts en passant par Frémery, Chicourt, Morhange, Conthil et Vergaville, les combats ont été acharnés dans tout

le Saulnois.

L'association a été très sollicitée à l'occasion de ces douloureux anniversaires du mois d'août : sorties historiques, conférences, expositions, manifestations commémoratives et publication de *Cahiers du Saulnois*. Une année exceptionnellement riche en activités. Durant ce bilan il a donc été évoqué les temps forts de cette année.

2015 sera moins riche et devrait permettre d'exploiter le travail d'investigation mené au cours de toutes ces animations ! Moins de manifestations, mais tout autant de travail.